

## ► Te lo contamos fácil



# Los camioneros protestan por el alto precio del gasoil

Jaime Galindo



Muchos camioneros llevan 2 semanas protestando en España.

Estos camioneros no van a trabajar, hacen manifestaciones y organizan atascos con sus camiones para protestar.

Los camioneros se quejan porque el precio del gasoil ha subido mucho.

Los camioneros tienen que gastarse casi todo el dinero que cobran por su trabajo para pagar el gasoil que utilizan sus camiones.

La organización que ha convocado las protestas es una asociación de camioneros llamada Plataforma para la Defensa del Sector del Transporte de Mercancías por Carretera.

La mayoría de los camioneros que forman esta asociación son trabajadores autónomos.

Los camioneros autónomos no están contratados por una empresa a cambio de un sueldo cada mes.

Los camioneros autónomos suelen ser los dueños de sus camiones y



**Apenas ganan dinero.** Los camioneros pagan tan caro el gasoil que casi no les quedan beneficios.

trabajan para empresas más grandes.

Las empresas contratan a camioneros autónomos para que transporten sus productos desde las fábricas o las granjas hasta las tiendas y supermercados.

Las empresas pagan a estos camioneros por cada viaje que hacen.

Además, los camioneros autónomos tienen muchos gastos, aparte del gasoil. Por ejemplo: el préstamo para pagar el camión, el taller mecánico o unas ruedas nuevas.

Los camioneros piden al Gobierno que haga algo para que baje el precio del gasoil. Si no se puede hacer nada para bajar el precio del gasoil, los camioneros piden al

Gobierno que les dé dinero para ayudarles a pagar el gasoil. Al final el Gobierno les va a dar dinero para pagar el gasoil.

Después de 2 semanas de protestas, en algunos mercados y supermercados faltan productos.

Algunas fábricas han tenido que cerrar porque no tienen materiales para hacer sus productos.

## El Gobierno dará un bono cultural a jóvenes

Esta semana, el Gobierno de España ha aprobado el nuevo bono cultural para jóvenes.

El bono cultural es una tarjeta con 400 euros para gastar en cultura.

El bono cultural es para los jóvenes que cumplen 18 años en el 2022.

Medio millón de jóvenes podrán pedir su bono cultural este año.

En Aragón, podrán pedir su bono cultural unos 12.000 jóvenes.

Los 400 euros del bono cultural se podrán gastar de la siguiente manera:

200 euros se podrán gastar en entradas para ver espectáculos en directo, como conciertos, cine, teatro, exposiciones o festivales.

Otros 100 euros servirán para comprar productos culturales como libros, cómics, películas o discos.

Otros 100 euros servirán para ver productos culturales por internet, como libros electrónicos o plataformas de series y películas.

El bono cultural no servirá para comprar entradas de fútbol o de toros ni para pagar en bares o restaurantes.



**400 euros.** Los jóvenes de 18 años recibirán una tarjeta.

## El Día del Libro vuelve al paseo Independencia

La celebración del Día del Libro en Zaragoza volverá este año al paseo Independencia.

El Día del Libro se celebra cada 23 de abril, pero hace 2 años no se pudo celebrar porque estábamos confinados por la pandemia.

El año pasado, el Día del Libro se celebró en el Parque Grande para evitar aglomeraciones de gente y posibles contagios de covid-19.

Este año, el Día del Libro vuelve al paseo Independencia, que es donde siempre se ha celebrado.

## Un avión se estrelló en China

Este lunes, un avión en el que viajaban 132 personas se estrelló en China.

Todas las personas que viajaban en el avión han muerto.

El avión de la compañía China Eastern viajaba entre las ciudades chinas de Kunming y Cantón.

Los trabajos para encontrar los cuerpos de los fallecidos están siendo muy complicados porque el avión cayó en unas montañas llenas de bosques.

## Fin de las cuarentenas por covid-19

Desde este sábado, las personas con covid-19 que no tienen síntomas ya no tienen que hacer cuarentena quedándose encerrados en sus casas.

El Gobierno sí les pide que usen mascarilla y que no se acerquen a personas mayores o enfermas.

Las personas que han tenido contacto con los enfermos sin síntomas de covid-19 tampoco tienen que hacer cuarentena.

Solo tienen que hacer cuarentena los casos graves de covid-19 o quienes trabajan en hospitales y residencias.